## Ascienden a cuatro los fallecidos por accidente en Vía Blanca

Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 12:15

Visto: 594

## TVYumuri

Cuatro personas fallecieron en el accidente de tránsito ocurrido en la tarde de este lunes 20 de diciembre, en el kilómetro 128 de la carretera Vía Blanca entre Boca de Camarioca y Carbonera, según confirmó el Ministerio del Interior.

## Ascienden a cuatro los fallecidos por accidente en Vía Blanca

Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 12:15

Visto: 594

El accidente se produjo cuando el chofer del taxi marca Emgrand EC820, matrícula B200978, de la Agencia de Taxis número 3 de Santa Marta, perdió el control del vehículo, cruzó el separador central y se impactó contra el panel marca Citroen, matrícula B173443, perteneciente a la Unidad Empresarial de Base Estación de Peaje Matanzas-Varadero. El taxi viajaba con destino a la ciudad de Matanzas.

Como consecuencia del hecho fallecieron las tres personas que viajaban en el auto panel: Odalys Marcela Siska Llópiz, de 58 años de edad; Pascual Justiz Barbán, 55 años, ambos residentes en la ciudad de Matanzas y Wilfredo Ponciano Rodríguez Pérez, 74 años, residía en Estados Unidos. También murió el pasajero del taxi Lázaro Maikel Cuevas Calero, de 47 años y natural de Matanzas.

El Ministerio del Interior determinó al conductor del taxi como responsable del accidente, al violar el artículo 102.12 de la Ley 109, referido a no prestar la debida atención a la conducción del vehículo. (PRM y ALH)